

## Schützen: Exterheide überrascht

-do- **LENGERICH.** Deutet sich ein Wachwechsel an bei den Stadtmeisterschaften der Lengericher Schützenvereine? Nach dem ersten Durchgang der Titelkämpfe 2015 tauchen nicht die Dauerabonnenten Wechte und Aldrup an der Spitze auf, sondern ein ganz neuer Name. Der Schützenverein Exterheide-Meesenburg hat mit seinem Team das Stehend-Schießen gewonnen, das vom Schützenverein Hohne-Ost im Scheibenstand in Niedermark durchgeführt wurde.

Die Exterheider haben 189 Ringe vorgelegt. Mit zwei Ringen Rückstand folgt Titelverteidiger Aldrup. Seriensieger Wechte auf Platz drei hat bereits sieben Ringe Rückstand. Im Einzelwettbewerb steht erstmals eine Frau nach dem ersten Durchgang an der Spitze. Petra Dieckmann vom Schützenverein Exterheide-Meesenburg führt mit 49 Ringen. Gleichauf liegt Uwe Lindemann von Hohne-Ost.

Die Ergebnisse: Mannschaft: 1. Exterheide-Meesenburg 189 Ringe, 2. Aldrup 187, 3. Wechte 182, 4. Hohne-Ost 182, 5. Antrup 182, 6. Ringel 181, 7. Hohne-Niedermark 181, 8. Vortlage-Niederlengerich 180, 9. Intrup-Niederlengerich 179, 10. Schollbruch 178, 11. Settel 168. Einzelwertung: 1. Petra Dieckmann (Exterheide-Meesenburg) 49, 1. Uwe Lindemann (Hohne-Ost) 49, 2. Alfred Haudek (Aldrup) Holger Stockmeier (Intrup), Tim Binnemann (Hohne-Ost), Holger Mairose (Wechte) jeweils 48; 3. Andreas Rother (Exterheide), Detlef Paulus (Exterheide), Silke Steinbach (Schollbruch), Martin Brüggemann (Aldrup), Stefan Cittrich (Wechte) jeweils 47.